



Il était une fois un grand sage, un vieux savant.
On disait qu'il avait réponse à tout.
Les gens faisaient la queue pour lui poser les questions les plus diverses :
« Est-ce que l'hiver va durer encore longtemps ? »
« Est-ce que je peux m'acheter un cheval ? »
« Est-ce que je devrais aller à la pêche vendredi ? »



Lui, il respirait fort par le nez, fermait les yeux,
puis donnait sa réponse :
« L'hiver va durer encore jusqu'au printemps. »
« Si tu achètes un cheval, il va falloir lui trouver un nom. »
« Si tu vas à la pêche, peut-être que vendredi soir tu mangeras du poisson.
Si tu n'y vas pas, probablement que vendredi soir tu ne mangeras pas de poisson. »



Il était une fois un monsieur qui avait tout, mais vraiment tout.
Il était très riche et pouvait s'acheter tout ce dont il avait envie.
Alors il collectionnait n'importe quoi. Juste pour passer le temps.
Il avait une collection de miroirs, et une de chiens en porcelaine...



Mais le premier seigneur n'était pas content. Il déclara une autre guerre pour s'emparer cette fois-ci des oiseaux. Il gagna la guerre, et son royaume devint célèbre pour ses fontaines couvertes du cacà des oiseaux.



Le premier seigneur décida alors de profiter de la nuit pour rapporter toutes les fontaines et les oiseaux dans le royaume d'à côté.



Il quitta alors sa maison pour aller vivre dans une forêt.